

# 第10回KSCC 春季テニス大会開催

6月2日、日曜日、男子46名女子48名総勢94名参加にて今年も8色の色名をつけたチームによるトーナメント戦とコンソレーション(1回戦敗者チームによるトーナメント戦)と各チーム混合ダブルス7試合を行い計70試合の熱戦が繰り広げられました。今年もチームカラーの服装でチーム意識を盛り上げる方も多く、コート内外で盛り上がりました。

## テニス仲間が杉並区 区民大会で優勝しました

お仲間のGコースの河津・永山ペアが令和元年度第72回杉並区区民体育祭テニスの男子B級ダブルスで優勝しました。

8月25日(日)に一回戦〜三回戦11月3日(日)に準々決勝と決勝が行われ、決勝戦は6-1と快勝だったそうです。



河津克彦氏 永山俊雄氏

## ===大会結果===



優勝 オレンジチーム



準優勝 イエローチーム



コンソレ1位 ホワイトチーム

大会結果の詳細はホームページをご覧ください

勝因を尋ねたところ「無欲で闘えたことと向陽という恵まれた環境の中でメンバーの皆さんと楽しく沢山のゲームを積み重ねて来た結果だったと思っています」と嬉しいコメントが聞けました。今後も活躍を期待していますので、頑張ってください。

## 40回KSCC秋季テニス大会 令和元年9月1日開催

恒例の秋季テニス大会を開催。

男子ダブルス19組、女子ダブルス8組混合ダブルス14組の計94名の参加者によつて優勝が争われました。参加者が少し減りましたが今年も見ごたえある試合が多く、毎年レベルが上がっているのではと感じたのは私だけではない



男子ダブルス  
優勝・伊藤・加藤(左)  
準優勝・大津・瀬戸(右)



女子ダブルス  
優勝・高木・河津(右)  
準優勝・伊藤・瀧(左)



混合ダブルス  
優勝・永岡・高田(左)  
準優勝・瀬下・楨本(右)

いのではないと思っています。次回では二連覇の伊藤さんを誰が止めるのか、新星が現れかなどと思いつながり、観戦

していました。大会を支えてくださった皆様に感謝しています。  
瀧水記